

# Ein beeindruckender Festzug

25 Bruderschaften kommen mit musikalischer Begleitung zum Schützenfest in Saeffelen

Saeffelen. Der große Festzug mit Vorbeimarsch hat einmal mehr den Höhepunkt eines Schützenfestes im Dekanat Gangelt-Selfkant gebildet. Tausende Besucher säumten die Straßen in Saeffelen, als die 21 Bruderschaften des Dekanates sowie die Gastvereine aus Waldfeucht, Bocket, Gillrath und Hülhoven-Grebben-Eschweiler mit ihrer musikalischen Begleitung und den vielen Majestäten aufmarschierten. Für die gastgebende St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Saeffelen nahm ein unbeschreiblicher Tag seinen Lauf, und auch Dekanatsbundesmeister Norbert Küppers zeigte sich beeindruckt.

Nach einer emotionalen Feldandacht von Schützenpräses José Kallupilankal setzte sich der Festzug unter dem Kommando von General Heinz Dahlmanns in Bewegung. Im Mittelpunkt standen das Saeffelener Königspaar Bernd und Michaela Clemens, das Kaiserpaar Josef und Hildegard Kitschen, die Ehrendamen Luisa Kitschen, Angelina Pauels, Helen Sentis, Anne Joerissen und Judith Goertz sowie die Majestäten der weiteren Bruderschaften.

Begonnen hatte das Schützenfest traditionell mit dem Heimatabend. Schirmherr Dr. Paul Beckers freute sich, dass viele ehemalige „Soefelder“ mitfeierten, das Festzelt war proppevoll. In den Festreden, unter anderem auch von Ortsvorsteher Werner Joerissen, Schützenpräsident Willi Peters und Präses Kallupilankal stand der Heimatgedanke im Vordergrund. Maßgeblichen Anteil an einen stimmungsvollen Abend hatten die Ortsvereine mit ihren Darbietungen. Als Höhepunkt gestalteten die Vereine zusammen mit der Feuerwehr den Großen Zapfenstreich.

## **Nächstes Fest in Gangelt**

Nach diesem rundum gelungenen Schützenfest in Saeffelen dürften sich bereits viele Heimatfreunde auf das zweite Schützenfest im Dekanat Gangelt/Selfkant vom 30. August bis 1. September in Gangelt freuen. Die St.-Johanni-Schützenbruderschaft Gangelt hält ebenfalls an der bewährten Abfolge mit Heimatabend am Freitag, 30. August, ab 20 Uhr im Festzelt an der Gesamtschule und großem Festprogramm mit den Gastvereinen am Sonntag, 1. September, fest.

Am Samstagabend lädt der Gastgeber des nächsten Schützenfestes zu einer zünftigen Trachtengaudi mit der Partyband Die HuNis aus dem Allgäu ins Gangelter Festzelt ein. Damit dürfen sich alle schon Ende August auf waschechte Oktoberfeststimmung freuen. (*agsb/red*)

**21.07.2019 / Super Sonntag Übach-Palenberg - Heinsberg / Seite 36**

**[<http://epaper.supersonntag.de/2.0/#/read/ssv-k1/20190721?page=35&article=60545791>]**